



COMMUNIQUE DE PRESSE

Perpignan, le 18 décembre 2024,

Le Département offre un Noël solidaire pour les enfants de l'IDEA et aux assistants familiaux

Ce mercredi 18 décembre, la Présidente du Département, Hermeline Malherbe avec Madeleine GARCIA VIDAL, Vice-présidente en charge de l'Enfance – Famille, sont allées à la rencontre des assistants familiaux et des enfants suivis par l'Institut Départemental de l'Enfance et l'Adolescence, dans le cadre des arbres de Noël, organisés par le Département.

À cette occasion, Hermeline Malherbe a déclaré : « *Nous retrouver ensemble aujourd'hui, c'est surtout une occasion de célébrer l'espoir et la solidarité. Le plus beau cadeau que nous souhaitons vous offrir au Département, à vous tous les jeunes, c'est vous permettre de regarder vers l'avenir avec confiance. Et je remercie sincèrement et chaleureusement les agents du Département, ainsi que les assistants familiaux, qui vous prennent en charge au quotidien et de rendre tout ceci possible.* »

En cette période de fêtes, le Département a tenu à marquer l'esprit de Noël en organisant un événement spécial pour les enfants placés et les assistants familiaux. Cette initiative, pleine de chaleur et de bienveillance, a permis de créer des moments de joie et de partage pour les 190 enfants venus avec leurs familles d'accueil et les centaines d'enfants suivis à l'Institut Départemental de l'Enfance et l'Adolescence.

Les enfants placés et les assistants familiaux ont ainsi pu participer à une journée festive, remplie d'activités ludiques, de cadeaux et de surprises. L'objectif de cette action est de renforcer les liens entre les enfants, leurs accompagnants et leurs familles d'accueil, tout en leur offrant une parenthèse enchantée dans le cadre de leurs parcours difficiles.

"Cette célébration est l'occasion de rappeler l'importance de la solidarité et du soutien aux familles d'accueil, qui jouent un rôle essentiel dans le bien-être des enfants. Noël est un moment de partage et de réconfort, et nous sommes heureux de pouvoir offrir à ces enfants et à leurs familles un moment de bonheur et de sérénité", a ajouté Madeleine GARCIA VIDAL, Vice-présidente en charge de l'Enfance – Famille

Le Département réaffirme ainsi son engagement à accompagner au mieux les familles d'accueil et à offrir aux enfants placés et suivis des opportunités pour s'épanouir dans un environnement propice à leur développement.



COMMUNIQUE DE PRESSE

Les infos en +

- **L'IDEA a accueilli cette année 581 enfants et jeunes.** Le Département a augmenté la capacité d'accueil à 700 places, témoignant de l'engagement des élus à répondre aux besoins croissants en matière de protection de l'Enfance.

- **L'accueil familial dans notre département, c'est 506 enfants accueillis, 240 assistants familiaux** recrutés et un budget de plus de **18 M€**.







